

Monsieur le Directeur Général

Yves LE BRETON
20, Avenue de Ségur
75007 PARIS

Vincennes, le 23 juin 2021

Monsieur le Directeur Général,

Le 11 juin dernier, l'ACAD tenait son assemblée générale annuelle et organisait une table-ronde sur le thème « Quelle mobilisation de l'ingénierie privée dans les territoires ruraux ? »

A cette occasion, nous avons eu l'honneur de recevoir Mme Christelle Breem, Conseiller spéciale pour l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires qui a présenté les missions de l'Agence et l'avancement des travaux engagés en faveur de l'ingénierie au service des territoires.

Je vous remercie sincèrement pour cette participation et de l'intérêt que vous avez ainsi porté à nos professions, nos valeurs et nos engagements.

Depuis plus de 20 ans, l'ACAD se mobilise au côté d'autres partenaires comme le CINOVA, ou Syntec-Ingénierie pour améliorer la qualité de la commande publique et promouvoir l'ingénierie privée dans les territoires.

Notre association représente la diversité des métiers et compétences du développement et de l'aménagement et regroupe des urbanistes, sociologues, programmistes, juristes, aménageurs, architectes, économistes, communicants, spécialistes du commerce, du logement, des déplacements, des opérateurs de l'habitat privé...

L'ACAD est un partenaire historique de l'ANAH au travers de son groupe habitat privé qui a également développé des partenariats avec l'ADEME, l'ANRU, Action Logement, le groupe CDC, les CAF, les CARSAT, PROCIVIS, la Fondation de France, la Fondation Abbé Pierre, les Collectivités Locales et EPCI.

Aujourd'hui, l'ACAD entend élargir et approfondir ses partenariats auprès des acteurs de référence pour les territoires.

Dans cette perspective, nous vous proposons de contribuer aux réflexions et actions que l'Agence mène et qui font écho à celles que nous conduisons en faveur de l'ingénierie privée. Après notre participation aux « Assises de l'ingénierie » organisée par l'ANCT dans les prochains jours, nous pourrions engager une relation pérenne avec vous, et continuer d'explorer les synergies entre ingénierie publique et privée au travers du projet d'inventaire des compétences initié par l'Agence.

Notre participation sera gage de diversité, richesse et complémentarité de vos travaux à l'image de nos membres et des métiers de l'aménagement et du développement des villes et des territoires.

Vous remerciant par avance de l'accueil que vous réserverez à notre proposition et me tenant à votre entière disposition, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'expression de ma parfaite considération.

Marina BRODSKY

Présidente de l'ACAD

*Copie : Madame Agnès REINER
Directrice générale déléguée Appui opérationnel et stratégique*